

「九十九地区自治協公民館まつり」を開催します

○日時：11月26日（日）9：00～16：00

○場所：九十九地区区公民館

○主催：九十九地区自治協議会・地区公民館

恒例の公民館まつりを、九十九地区自治協議会の主催で開催します。今年で32回を数え、地域の皆さんが日頃から実践される文化活動や生涯学習活動の作品や成果や、公民館利用者サークル皆さんの学習活動の成果が披露されます。ぜひご覧ください。



また会場では、各町の公民館婦人部や各種団体によるうどん・おにぎり、クッキー等の販売さらには地産野菜の即売会や海産物特に牡蠣の即売会も予定しています。どうぞご家族お揃いでお出かけください。

（写真は昨年風景です）

湯浅 修会長挨拶

秋の爽やかな季節となりました。皆さま方には多忙な毎日をお過ごしのことと拝察いたします。



すでに年度の折返を過ぎました。設立2年目今年は「前進の年」と総会の席上お話をいたしました。各部会のご尽力と皆様方のご協力で自治協事業も大過なく実績積み重ねています。今後も公民館まつりや音楽会など各部会の事業実施に力を結集してまいります。

★★★ うどん、おにぎり、ぜんざい、地産野菜など出店 ★★★

当日出店で販売する「うどん、おにぎり、おでん、ぜんざい、天ぷら、クッキー」は、それぞれの町内が担当します。前売り券などはありません。販売促進にご協力をお願いします。また、毎年人気の地産野菜取れたて販売。牡蠣の即売コーナーも開設します。どうぞお買い求めください。

総会報告

29年度自治会理事会・総会

5月15日（月）の理事会を経て5月22日（金）総会が開催されました。役員約70名が出席して、28年度事業・決算報告の後、29年度事業及び予算についての議案提案2時間に渡り協議が行われ無事に可決承認されました。これにより29年度事業がスタートしました。



自治協通信

自治協通信第3・4・5号発刊

九十九自治協通信は、自治協の活動や行事をお知らせすると共に、設立から2年目の今年は飛躍の年と位置付けております。より、地域の皆さま方に信頼され、頼れる団体づくりを目指して、会長を中心に役員一同鋭意取り組んでいます。通信誌にはできる限りの、情報を掲載して九十九地区の1,600世帯にお届けするようになっています。

お尋ねについては自治協議会総務部会へ

九十九地区自治協議会の上半期分

ご報告

事業の報告（4月～10月）

29年度も半年を経過しました。各部会は精力的に事業が進捗しております。

つくも親子カローリング大会が開催

6月18日（木）午前9時00分から船越小学校体育館で「親子の絆、地域の絆」を確かなものにしよう」と開催。小学生から大人まで約120名の参加して楽しい一時を過ごすことができました。

（青少年部会）



九十九地区海域環境パトロール

6月25日（日）保健環境部会の主管事業として「九十九地区海域環境パトロール」を実施しました。地域の海岸線のごみ環境の現状を把握し対策等を今後地域で考えていくため部会員14名で実施しました。

（保健環境部会）



高齢者食生活改善講習会

7月1日（土）13時00分から長崎大学栄養健康学科田中一成を講師に「健康で長生きするための食生活」と題した講演を女性部会が開催しました。町民127名が集まり、参加者はメモを取り熱心に受講しました。

（女性部会）



自治協視察研修会

9月3日（日）終日佐賀、福岡方面への視察研修会を実施しました。吉野ヶ里遺跡の文化遺産施設や大規模商業施設の生産工場の工程視察を実施。併せ、地区町内役員の交流や情報交換などを図りました。

（総務部会）



親善グラウンド・ゴルフ大会

9月24日（日）午前8時30分から船越第2公園で盛大に開催しました。今年で11回を数え参加者220人が優勝の栄冠を目指し戦いを繰り広げ団体優勝は船越中央Dチームに輝きました。

（生涯学習部会）



保健環境研修会

10月6日（金）市環境保全課職員が講師となり「身近な環境について」の研修会を開催しました。

参加者70名は河川など身近な環境の知識を高める機会となりました。

（保健環境部会）



下半期の主な行事予定紹介

- 10月 ●つくも音楽会21日（土）
- 11月 ●九十九地区自治協公民館まつり26日（日） ●トレイルウォーキング19日（日）
●特殊詐欺被害防止講習会20日（月）
- 1月 ●九十九地区新年交歓会21日（日）
- 2月 ●ふるさと自慢伝承料理教室18日（日） ●高齢者交通安全講習会19日（月）